



CONSUMO PRIVADO

APUNTA A TENER SU AVANCE MÁS **DÉBIL EN 42 MESES**

El Indicador Oportuno del INEGI anticipa un aumento de 2.3% anual en julio y de 1.6% en agosto.

Consumo privado

■ Var. % anual en 2024



INDICADOR OPORTUNO DE AGOSTO

Consumo apunta a menor crecimiento en 42 meses

ALEJANDRO MOSCOSA

mmoscosa@elfinanciero.com.mx

El consumo privado en México, el motor del crecimiento de la economía durante el 2023, ahora ha perdido fuerza conforme avanza el 2024, lo que refleja cierta cautela de los hogares en medio de un enfriamiento del mercado laboral.

Datos del Indicador Oportuno del Consumo Privado (IOCP) mostraron que en julio el avance sería de 2.3 por ciento anual y en agosto de 1.6 por ciento anual que, de confirmarse, sería su lectura más débil en 42 meses, según cifras desestacionalizadas.

Las estimaciones puntuales tanto de julio como de agosto también significarían ligar una racha de cincomeses con un crecimiento menos dinámico, ya que tras el repunte de 5.8 por ciento anual en marzo, comenzó a perder impulso: en abril el incremento fue de 3.2 por ciento; en mayo, 2.6 por ciento, y en junio, 2.5 por ciento.

En su comparación mensual, el

Perdió fuerza

El consumo privado en México habría desacelerado más durante julio y agosto, afectado por una menor creación de empleo.

■ Consumo privado en México, variación porcentual anual



Fuente: INFGE

consumo habría avanzado 0.1 por ciento tanto en julio, como en agosto, manteniendo el ritmo observado en junio, mes en el que el avance también fue de esa cifra.

"De cumplirse las estimaciones del IOCP, se estaría confirmando una desaceleración en el ritmo de crecimiento del consumo privado", indicaron analistas de Banco Base.

Julio A. Santaella, expresidente

del INEGI, anotó en su cuenta de X que este indicador anticipa que el consumo privado seguirá con un avance débil en julio y agosto.

DEBILIDAD MANUFACTURERA

En otro indicador, el INEGI mostró que el personal ocupado en la manufactura tuvo una caída de 1.9 por ciento anual en julio, con lo que ligó 11 meses con retrocesos.